

# Préférez-vous avoir raison ou avoir la paix ?



Jean-Claude Guillaume



“

**"S'il est possible, autant que cela dépend de vous, soyez en paix avec tous les hommes."**

**Romains 12.18**

Dans notre monde déchiré un peu partout par la guerre ou le terrorisme, la colombe de la paix semble bien effarouchée. Devant

nos écrans de télévision, nous assistons, impuissants, à d'horribles scènes de gens qui s'entre-tuent. Combien ne souhaiterions-nous pas voir s'instaurer une paix universelle !

**Jean-Claude Guillaume**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



344 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)